

El Ayuntamiento presenta las memorias del Año Coloma mañana miércoles

02/05/2023



La memoria será un repaso de todas las actividades que se han realizado por el Año Coloma | Ismael Cruces.

El salón de actos de la Fundación Paurides acogerá mañana a las 20 horas la presentación de una memoria del Año Coloma “para hacer un repaso por las más de 130 actividades que se han llevado a cabo desde el año pasado”, ha explicado el edil de Cultura, **Amado Navalón**. El acto correrá a cargo del comisario del Año Coloma, **José David Busquier**, quien ha destacado que “este acto de clausura va a poner sobre la mesa lo que

ha sido un proyecto de participación ciudadana, ya que ha sido un trabajo de cientos de personas”.

Por su parte, el presidente de la Fundación Paurides, **Emilio Maestre**, se ha mostrado “orgulloso con el trabajo que hemos hecho a lo largo del año pasado. Por ello, invito a todos los vecinos a que acudan a la presentación de esta memoria”.